
La  sfida  di  progresso  che
parte da Siracusa: su Report,
spazio ad Archimede e Futuro
Solare
C’è una Siracusa capace di guardare al futuro e competere sul
campo del progresso e dell’applicazione delle tecnologie, come
il solare. Nella puntata di Report (Rai Tre) in onda questa
sera ci sarà spazio per raccontare la coraggiosa avventura
della Futuro Solare onlus, con in testa il presidente Enzo Di
Bella. Occasione per scoprire il progetto “Archimede” ed il
suo sviluppo aperto al contributo ed al coinvolgimento degli
studenti di alcune scuole superiori siracusane e del mondo
delle Università. “Invito tutti a seguire con attenzione il
servizio – spiega a SiracusaOggi.it proprio Enzo Di Bella –
parlerò anche di quello che si chiama car2grid, ovvero un
progetto  con  cui  diventa  possibile  utilizzare  i  pannelli
solari delle auto del futuro per le nostre abitazioni”.
Con la solar car Archimede, sviluppata dalla Futuro Solare
onlus, Di Bella ed i suoi sono pronti per il World Solar
Challenge.  “Rappresenteremo  l’Italia  ai  campionati  mondiali
dedicati a questi prototipo di vetture solari che guardano al
domani con rinnovata fiducia”.

Statuto  società  mista
gestione  idrica,  Bandiera:
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"Si  attenda  nuovo  Consiglio
comunale"
“Apprendo che entro il prossimo 9 maggio i Consigli Comunali
del comprensorio del Libero Consorzio Comunale di Siracusa,
dovranno  approvare,  su  precisa  indicazione  dell’attuale
Commissario,  nominato  dalla  Regione,  lo  schema  di  statuto
della società mista e dei patti parasociali tra socio pubblico
e socio privato e tra soci pubblici per l’esercizio coordinato
dei  poteri  di  indirizzo  e  controllo  sulla  società  mista.
Senza, in questo momento, volere entrare nel merito delle
scelte, e ferma restando la mia volontà di avere un organismo
apicale  di  natura  ampiamente  pubblica,  ritengo  che  sia
assolutamente  corretto  che,  questo  passaggio,  che  è
fondamentale per individuare la migliore gestione possibile
del  servizio  idrico  integrato  della  nostra  città  e  della
nostra provincia per i prossimi anni, venga approvato dai
Consigli Comunali eletti e rappresentativi della cittadinanza
tutta, atteso anche il fatto che, in questo momento, diversi
comuni  della  provincia,  a  cominciare  da  Siracusa,  si
apprestano al voto e quindi al loro rinnovo”. Inizia così, con
queste parole, un nuovo intervento del candidato sindaco Edy
Bandiera. “Ovvie ragioni – aggiunge – ma anche ragioni di
opportunità ed etica Istituzionale, impongono che debba essere
il Consiglio Comunale e non un Commissario straordinario che,
in  questo  momento,  in  solitudine,  supplisce  all’avvenuta
decadenza del nostro Consiglio, a compiere le scelte e ad
assumersene, davanti alla Città, la piena responsabilità”.
Da tre anni Siracusa è senza civico consesso, per i noti fatti
che  hanno  portato  al  suo  harakiri.  “Auspichiamo  che  il
Commissario accolga questo appello e stoppi la procedura che
ha dettato ai Comuni, in maniera da porre il tema all’odg del
nuovo Consiglio Comunale al fine, comunque, di rispettare i
tempi  previsti  per  l’indizione  della  gara”,  conclude  Edy
Bandiera.
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Aree  gioco  pubbliche,
Garozzo: "Vogliamo una città
dei bambini, triste parco San
Giovanni"
“Vogliamo una città dei bambini dove spazi verdi e giochi
possano  far  crescere  la  loro  socialità  e  dove  disabili  e
normodotati crescano insieme senza alcuna barriera di accesso
al divertimento. Sono piccole cose per qualcuno, non per noi”.
A dirlo è il candidato sindaco del polo civico, Giancarlo
Garozzo. “La mia amministrazione, ad esempio, aveva assegnato
ad uno specifico capitolo di bilancio, cancellato da chi ha
amministrato  negli  ultimi  cinque  anni,  la  manutenzione
ordinaria e straordinaria delle giostrine. Piange il cuore –
prosegue Bandiera – fermarsi in piazza san Giovanni e vedere
la giostrina per i bambini disabili inutilizzabile perché dei
vandali l’hanno danneggiata. Fu donata da un’associazione ed
ebbi il piacere di inaugurarla nel lontano 2016. Fu un segnale
forte per un’inclusione totale”.
L’area gioco di San Giovanni, nel suo complesso, rappresenta
secondo  Garozzo  “il  totale  disinteresse  di  questa
amministrazione  verso  le  piccole  cose  che  per  qualche
cittadino, invece, rappresentano motivo di attenzione e cura
da parte dell’intera comunità nei suoi confronti. Crediamo che
sia il momento di pensare veramente alla città dei bambini
dove i piccoli e le loro famiglie possano ritrovare il sapore
dello stare insieme”.
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Verso  le  elezioni:  Renata
Giunta  sceglie  il  suo
vicesindaco  designato,  è
Paolo Ficara
L’ex  parlamentare  Paolo  Ficara  è  stato  indicato  dalla
candidata sindaca Renata Giunta come vicesindaco ed assessore
designato. Esponente del Movimento 5 Stelle, Ficara è stato
vicepresidente della Commissione Trasporti della Camera e si è
occupato dei temi della mobilità sostenibile, della portualità
e, in genere, delle infrastrutture per il collegamento e lo
sviluppo del Mezzogiorno e della Sicilia in particolare. Con i
suoi  emendamenti  ha  permesso  lo  stanziamento  di  svariati
milioni di euro per Siracusa, Augusta, Noto, Avola, Pachino e
complessivamente per l’intera provincia di Siracusa.
Ficara e Renata Giunta questa sera, intanto, parteciperanno
alla  presentazione  della  lista  del  M5S,  nel  salone  del
Santuario della Madonna delle Lacrime, a partire dalle 18.30.
Un recente sondaggio della società Bidimedia, commissionato
dall’Istituto per la Competitività, ha premiato Renata Giunta
con il gradimento nelle intenzioni di voto da parte degli
elettori siracusani.

Controlli potenziati nel fine
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settimana:  solita  denuncia
per  il  parcheggiatore  del
Teatro Greco
Controlli del territorio rafforzati lo scorso fine
settimana  in  provincia  di  Siracusa.  Un’attività
pianificata dalla Questura di Siracusa e finalizzata
alla  sicura  e  serena  fruizione  dei  luoghi
maggiormente  frequentati  dai  turisti  e  dai
visitatori locali che affollano in particolare il
centro storico e i siti archeologici. In azione gli
agenti delle Volanti guidati dalla Dirigente Giulia
Guarino. Controllate 185 persone e 350 mezzi, anche
attraverso  l’ausilio  di  apparecchiature
elettroniche. Durante in controlli effettuati nei
pressi  del  Parco  Archeologico,  la  polizia  ha
denunciato un siracusano di 40 anni, noto per la sua
attività  di  parcheggiatore  abusivo  nell’area
antistante  il  Teatro  Greco,  per  aver  violato  il
Daspo Urbano cui è destinatario e la disposizione di
non stazionare nell’area del sito archeologico della
Neapolis. 

Pescatori  di  frodo  al
Plemmirio:  sanzione  per  due
diportisti scoperti in area B
Un  natante  nella  zona  B  dell’area  marina  protetta  del
Plemmirio e due persone a bordo intente a salpare una rete da
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posta fissa. E’ quanto l’equipaggio della motovedetta CP 320
della  Guardia  Costiera  di  Siracusa,  coordinata  dalla  Sala
Operativa , ha intercettato nella mattinata di oggi. Una volta
raggiunta  l’imbarcazione,  gli  operatori  hanno  contestato
l’illecito amministrativo di mille euro per attività di pesca
svolta con attrezzi non consentiti. La rete era lunga circa
400  metri,  posizionata,  appunto,  illegalmente  all’interno
della  riserva  marina.  L’intervento  rientra  nell’ambito
dell’attività  di  vigilanza  ambientale  della  Capitaneria  di
Porto a tutela del litorale siracusano e soprattutto in difesa
della  flora  e  della  fauna  dell’Area  Marina  Protetta  del
Plemmirio. 

Oltre  750  firme  raccolte:
certa la lista di "Civico 4"
alle prossime amministrative
La lista di Civico 4 è ufficialmente pronta alla competizione
elettorale del prossimo mese.  Le firme raccolte sono state
fino ad oggi 750, superando, dunque, la soglia prevista delle
700 firme come numero minimo per poter procedere. Inaugurato,
intanto,  il comitato elettorale di “Civico 4” in corso Gelone
102.
“In  questa  occasione,  –  spiega  il  leader  del  movimento  e
candidato  sindaco,  Michele  Mangiafico  –  abbiamo  condiviso
alcune bussole importanti della nostra campagna elettorale: la
trasparenza,  l’amore  per  la  verità,  l’affermazione  di  un
cammino di impegno civile aperto e pubblico.”
Civico4 ha proposto la sottoscrizione della propria lista di
candidati  al  Consiglio  comunale  e  alla  sindacatura,
raccogliendo – allo stato attuale – circa 750 firme per la
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presentazione  della  propria  documentazione,  sottoscrizioni  
validate dall’ufficio elettorale comunale.
“Nessuna altra lista civica, ad oggi- precisa Mangiafico – ci
risulta  che  abbia  validato  anche  una  sola  firma  presso
l’ufficio elettorale comunale.
La lista dei candidati al consiglio comunale per Civico4 è
stata pubblicata su internet, insieme all’attività svolta fin
qui e ai punti del proprio programma.

Lesioni  e  minacce:
rintracciato  a  Floridia,
28enne in carcere
Riconosciuto  colpevole  di  lesioni  personali  e  minaccia
aggravati,  un  uomo  di  28  anni  è  stato  arrestato  dai
carabinieri della Tenenza di Floridia. L’ordine di esecuzione
pena è stato emesso dalla Procura della Repubblica presso il
Tribunale di Cremona. L’uomo dovrà scontare un anno e sei mesi
di reclusione. Rintracciato dai carabinieri è stato condotto
nella Casa Circondariale di Cavadonna, a Siracusa.

Festa  della  Liberazione:
domani  la  tradizionale
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cerimonia al Pantheon
Siracusa si prepara a celebrare la Festa della Liberazione.
Con da tradizione, la cerimonia si svolgerà sul sagrato della
Chiesa del Pantheon, con la deposizione di una corona di fiori
accanto alla lapida che i corda i caduti della Resistenza
contro il nazifascismo, gesto affidato al sindaco Francesco
Italia. L’appuntamento avrà inizio alle 9:30. Seguirà, nella
parrocchia  del  Pantheon,  la  Santa  messa.  Alla  cerimonia
prenderanno parte le autorità civili e militari della città.

Soft  Skills,  all'Università
di  Pisa  l'esperienza
dell'ingegnere  siracusano
Luigi Martines
(c.s.) Da strumenti preziosi, ad alleati indispensabili: nei
percorsi formativi e nei contesti lavorativi le soft skills,
ovvero le competenze diffuse e trasversali, stanno rilevando
tutta  la  loro  importanza  strategica  consentendo  di  fare
veramente la differenza.
Se ne è discusso nel corso di un seminario svoltosi nell’aula
magna Dini della Scuola di Ingegneria dell’Università di Pisa
che ha visto confrontarsi manager e dirigenti istituzionali
provenienti  da  tutta  Italia.  Particolarmente  apprezzata  la
testimonianza  dell’ingegnere  siracusano  Luigi  Martines,  ceo
del Gruppo Eneron, che ha posto l’accento su uno dei punti più
dibattuti, vale a dire la necessità di coniugare al meglio i
tempi della propria vita con quelli del lavoro. Una questione
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spinosa,  talvolta  anche  controversa,  che  inevitabilmente
attiene  all’etica  aziendale  ma  anche  alla  “sostenibilità”
della stessa prestazione lavorativa.
A tener assieme questi due capi del medesimo filo l’esercizio
di  una  leadership  che  –  anche  facendo  leva  proprio  sulle
competenze trasversali e diffuse – si ancori saldamente al
senso di responsabilità. Un percorso complesso che si origina
proprio dagli scranni delle aule universitarie e si sviluppa
poi attraverso i sentieri del lavoro, qualunque questo sia,
con qualunque responsabilità ed ovunque esso si svolga. In
questo senso l’ing. Martines ha utilizzato come parametro la
propria  esperienza  e  progressiva  maturazione  professionale:
dagli studi universitari proprio a Pisa a ruoli manageriali di
alto profilo in diversi ambiti sino ad arrivare a quello del
libero  mercato  dell’energia.  Un  contesto  quest’ultimo
estremamente  competitivo,  connotato  dalla  presenza  di
agguerrite multinazionali e major company, nel quale il Gruppo
Eneron con le sue aziende – Onda Più in Sicilia ed Energit in
Sardegna, alle quali si è da ultimo affiancata anche Eneron
Power specializzata nella produzione diretta di energia da
fonti rinnovabili – punta alla leadership nelle Isole.
Un lavoro complesso e impegnativo nel quale – ha osservato in
conclusione il ceo del Gruppo Eneron – il ruolo del team, i
valori aziendali, e l’innovazione permanente (come lo smart
meter Effi100) sono tessere di un mosaico in un mercato che si
muove rapidamente spinto dalla transizione ecologia e dalla
necessità di ridurre i costi energetici al fine di rendersi
indipendente dalle forniture straniere.
Il  Gruppo  Eneron  SpA  (già  Gruppo  Onda)  ha  la  sua  sede
principale a Siracusa dove è presente con Onda Più, azienda
attiva in maniera preponderante sul mercato siciliano. Del
gruppo fa parte Energit, leader nel mercato in Sardegna e tra
le più longeve società del libero mercato dell’energia in
Italia. Ha un ufficio a Roma e circa 50 addetti, con un
indotto di altrettante persone nei servizi e nelle vendite,
dislocati tra Energit e Onda Più. Serve più di 40mila clienti
finali, appunto prevalentemente concentrati nelle due Isole



maggiori, con un fatturato consolidato (dato 2021) di quasi
50M€.


